

ECOLE DE SAINT-FELIX  
Compte-rendu du Conseil des délégués n°1  
Lundi 15 novembre 2021

Présents : Livia et Loris (CP), Mahéna et Naël (CP/CE1), Louise et Yacine (CE1/CE2), Madalina et Timéo (CE2/CM1), Liam et Savannah (CM1), Léo et Lora (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

*Félicitations aux nouveaux délégués ! Montrez à vos camarades qu'ils ont bien fait de vous choisir, qu'ils font bien d'avoir confiance en vous !*

*Vous allez donner des idées pour améliorer la vie à l'école et pour faire en sorte que l'on pollue moins. Pour raisons sanitaires, nos réunions auront lieu systématiquement dehors.*

#### CP

- Peut-on avoir des rollers pour les récréations ?

*Non, car il faudrait non seulement des rollers, mais aussi tout l'équipement qui va avec – ce serait compliqué à gérer. Surtout cela serait trop dangereux.*

- Peut-on disposer d'un filet pour jouer au volley-ball pendant les récréations ?

*Cela serait coûteux, mais peut-être envisageable dans l'herbe, mais pas vers les grillages ? A réfléchir...*

- Est-il possible de mettre en place un panneau de basket amovible en face d'un autre fixe pour pouvoir faire des matchs ?

*Cela serait coûteux et difficile à déplacer, mais peut-être ? A réfléchir...*

#### CP/CE1

- Il faudrait racheter des pédalos.

*Nos pédalos jaunes ont été pris par les employés municipaux pour qu'ils essayent de faire en sorte qu'ils ne se déboitent plus. Ils ont dit ne pas pouvoir les améliorer. Il faut qu'ils nous les rendent...*

- Pouvons-nous avoir une pince à déchets pour la cour de récréation ?

*La classe de CE2/CM1 utilisent des pinces à déchets au city-stade pour ramasser les déchets qui sont laissés en dehors du temps scolaire. Dans la cour de récréation, il n'y a que nous. Il ne devrait pas y avoir de déchets par terre ! Ce problème va être évoqué avec Patricia Colombat. Une pince à déchets va toutefois être mise à disposition.*

- A la cantine, il faut arrêter de mettre de la nourriture par terre.

*Cela sera transmis à Patricia Colombat.*

#### CE1/CE2

- Est-il possible que des élèves volontaires ramassent les déchets ? Il y en a dans notre classe.

*Encore une fois, il ne devrait pas y avoir de déchets par terre... Une pince à déchets sera bientôt à disposition.*

- Trop de papiers pour s'essuyer les mains se retrouvent par terre. Peut-être mettre des affiches ?

*Il peut être utile d'enfoncer les papiers avec son pied et de bien viser ! Des affiches ne semblent pas utiles à une majorité d'enseignants.*

- Il faut arrêter de jeter les cerceaux en l'air car cela peut faire mal.

*Et il y en a plein sur le préau ! Cela se passant quasi exclusivement sur le temps du périscolaire, cela sera dit à Patricia Colombat.*

## CE2/CM1

- Est-il possible d'organiser une journée déguisée avant chaque vacances ?

*Il n'y a plus école le mercredi, ce serait donc une journée entière pour ceux qui mangent à la cantine. Pour certains élèves, il est difficile de se déguiser. Une majorité d'enseignants n'est pas favorable à cette idée.*

- Est-il possible d'avoir plus de tables dans la cour ?

*Cela sera demandé au prochain budget municipal.*

## CM1

- Avec le protocole sanitaire en place, chaque élève utilise au minimum 16 papiers par jour pour s'essuyer. Cela fait plus de 4000 papiers par jour au niveau de l'école. Plus de 576 000 par an ! Peut-être mettre des affiches pour dire de prendre un seul papier ?

*Quand il fait chaud, on peut laisser ses mains sécher naturellement. Quand il fait froid, il faut bien se sécher les mains pour ne pas souffrir ensuite, mais ne pas gaspiller non plus ! Des affiches ne semblent pas utiles à une majorité d'enseignants.*

- Est-il possible de mettre deux attaches pour vélo côté bibliothèque ?

*Cela sera demandé à la mairie.*

Rappel ! Il ne faut pas abimer les matelas de protection des piliers et les paniers de basket en s'accrochant dessus !

## CM2

- Est-il possible de disposer d'une sonnerie ?

*Les enseignants avaient fait le choix de ne pas en avoir.*

- Peut-on avoir un ballon dur pour le foot pendant la récré ?

*Cela serait trop dangereux, surtout maintenant qu'il y a déjà de vrais ballons de baskets.*

- Il faudrait racheter des plots en plastique.

*Cela est très polluant. Tant qu'ils tiennent debout, ils sont utiles. Les enseignants en rachèteront sûrement dans quelques temps.*

- Il faudrait que la limite entre foot et basket soit mieux respectée.

*Cela est à voir en classe, pas au niveau des délégués.*

*Prochaine réunion le lundi 13 décembre à 13h30.*

*Venir avec des propositions, notamment autour du développement durable...*